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Skigebiet Silvapark Galtür – Ein Winter- und Familienparadies 

Das Skigebiet Silvapark in Galtür ist ein wahres Winterparadies und zählt zu den 

schneesichersten Skigebieten der Region. Mit 43 Pistenkilometern, die sich auf alle 

Schwierigkeitsstufen verteilen, ist für jede Wintersportfamilie etwas dabei. Das Besondere am 

Silvapark ist sein einzigartiges Konzept, das in sechs verschiedene Sektoren unterteilt ist. Diese 

Sektoren bieten spannende Möglichkeiten auf den perfekt präparierten Pisten. 

Pisten und Sektoren 

Der Silvapark bietet insgesamt 43 Pistenkilometer, davon 5 Kilometer leichte (blaue), 26 Kilometer 

mittelschwere (rote) und 12 Kilometer schwierige (schwarze) Abfahrten. Dank der zehn modernen 

Lifte und Seilbahnen ist der Zugang zu den verschiedenen Sektoren schnell und komfortabel. Jeder 

Sektor hat seinen eigenen Charakter und bietet verschiedene Erlebnisse: 

• Zwergerlwelt: Ein speziell auf Kinder abgestimmtes Areal mit flachen Hängen und einem 

Zauberteppich, ideal für erste Skiversuche. 

• Abenteuerland: Für Kinder, die schon ein wenig sicherer auf den Skiern stehen, bietet das 

Abenteuerland zahlreiche einfache Abfahrten und direkte Zugänge zu mehreren Liften. 

• Actionpark: Adrenalinliebhaber finden hier anspruchsvolle Freestyle-Herausforderungen wie den 

Zeinispark und den Speedway. 

• Heldenreich: Dieser Bereich richtet sich an Freerider und Abenteuerlustige, die im freien Gelände 

abseits der präparierten Pisten ihre Technik verfeinern wollen. 

• Pistenparadies: Ein klassischer Bereich für Skifahrer und Snowboarder aller Niveaus mit 43 

Kilometern perfekt präparierter Pisten. 

• High & Nordic: Hier können Tourengeher und Langläufer die Winterlandschaft abseits der Pisten 

erkunden. 

Zusätzlich bietet das Skigebiet eine Vielzahl an Aktivitäten wie Nachtskifahren, Skisafari-Touren und 

spezielle Freeride-Routen, die durch die beeindruckende Kulisse der Silvretta-Bergkette führen. 

Schneesicherheit und Saisonzeiten 

Mit einer Höhenlage von bis zu 2.295 Metern ist Schneesicherheit im Silvapark Galtür garantiert. Die 

Saison erstreckt sich von Anfang Dezember bis Ende April, sodass die Pisten auch in schneearmen 

Wintern durchgehend befahrbar bleiben. Das Gebiet bietet ideale Bedingungen für Skifahrer, 

Snowboarder, Freerider und Langläufer, die von den ausgezeichneten Loipen und dem weitläufigen 

Gelände profitieren können. 
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Familienfreundlichkeit 

Das Skigebiet ist besonders familienfreundlich und bietet zahlreiche Programme für Kinder. Vom 

Bambiniland bis hin zu speziellen Skirennen für Familien sorgt der Silvapark dafür, dass auch die 

jüngsten Gäste den Spaß am Wintersport entdecken. Mit speziellen Übungshängen und einer sicheren 

Infrastruktur steht dem gemeinsamen Skivergnügen nichts im Wege. Die absoluten Highlights sind die 

Kindermitmachkonzerte, die jährlich dreimal mit den Topstars aus der Kindermusikbranche 

stattfinden. 

Skipasspreise & Pistenplan 

Die Tarife im Silvapark Galtür sind speziell auf die Bedürfnisse von Familien ausgelegt und bieten 

einige Vorteile: Preise & Betriebszeiten. Auch die Angebote in der Vorsaison, wie das 1+1 Friends of 

Galtür Special, erfreuen sich großer Beliebtheit. Der Silvapark Galtür ist ein vielseitiges und 

familienfreundliches Skigebiet, das Wintersportlern aller Altersgruppen und Niveaus zahlreiche 

Möglichkeiten bietet. Das innovative Sektorensystem, schneesichere Pisten und 

abwechslungsreichen Angebote wie Freeriden können am interaktiven Pistenplan erkundet werden. 

 

Weitere Informationen unter Skigebiet Silvapark Galtür | Galtür. 
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Silvapark Galtür ski area – a winter and family paradise 

The Silvapark ski area in Galtür is a true winter paradise and is one of the most snow-sure ski 

areas in the region. With 43 kilometres of pistes covering all levels of difficulty, there is 

something for every winter sports family. The special thing about the Silvapark is its unique 

concept, which is divided into six different sectors. These sectors offer exciting possibilities on 

the perfectly groomed pistes. 

Pistes and sectors 

The Silvapark offers a total of 43 kilometres of pistes, including 5 kilometres of easy (blue), 26 

kilometres of intermediate (red) and 12 kilometres of difficult (black) runs. Thanks to the ten modern 

lifts and cable cars, access to the various sectors is quick and easy. Each sector has its own character 

and offers different experiences: 

• Zwergerlwelt: An area specially designed for children with flat slopes and a magic carpet, ideal for 

first attempts at skiing. 

• Adventure Land: For children who are already a little more confident on skis, Adventure Land offers 

numerous easy runs and direct access to several lifts. 

• Actionpark: Adrenalin lovers will find challenging freestyle challenges such as the Zeinispark and 

the Speedway. 

• Heldenreich: This area is aimed at freeriders and adventure-seekers who want to refine their 

technique in open terrain away from the groomed pistes. 

• Piste Paradise: A classic area for skiers and snowboarders of all levels with 43 kilometres of 

perfectly groomed pistes. 

• High & Nordic: Here, ski tourers and cross-country skiers can explore the winter landscape away 

from the pistes. 

The ski area also offers a variety of activities such as night skiing, ski safari tours and special freeride 

routes that lead through the impressive backdrop of the Silvretta mountain range. 

Guaranteed snow and seasonal periods 

With an altitude of up to 2,295 metres, snow is guaranteed in Silvapark Galtür. The season extends 

from the beginning of December to the end of April, meaning that the pistes remain open throughout 

even in winters with little snow. The area offers ideal conditions for skiers, snowboarders, freeriders 

and cross-country skiers, who can benefit from the excellent trails and extensive terrain. 
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Family friendliness 

The ski area is particularly family-friendly and offers numerous programmes for children. From 

Bambiniland to special ski races for families, the Silvapark ensures that even the youngest guests 

discover the fun of winter sports. With special practice slopes and a safe infrastructure, nothing stands 

in the way of skiing fun together. The absolute highlights are the Children's Concerts, which take place 

three times a year with top stars from the children's music industry. 

Ski pass prices & piste map 

The rates at Silvapark Galtür are specially designed to meet the needs of families and offer a number 

of advantages: Prices & operating times. The pre-season offers, such as the 1+1 Friends of Galtür 

Special, are also very popular. The Silvapark Galtür is a versatile and family-friendly ski area that offers 

winter sports enthusiasts of all ages and levels numerous opportunities. The innovative sector system, 

snow-sure pistes and varied offers such as freeriding can be viewed on the interactive piste map can 

be explored. 

 

Further information at Silvapark Galtür ski resort – with reliable snow. 
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